

œuvres de ténèbres. Nous les y exhortons instamment dans le Seigneur.

Pour le salut de leurs âmes qu'ils y perdent, pour l'honneur de la nation canadienne et catholique, pour laquelle leur adhésion aux sociétés secrètes est une tache et une honte, Nous les prions de revenir au giron de leur véritable Mère, la sainte Eglise Romaine.

Montréal peut encore se glorifier de posséder d'autres unions et associations, où la Religion a ses entrées libres et où elle est accueillie avec bonheur par ceux qui y appartiennent.

L'*Union Catholique* par exemple, et les autres sociétés du même genre, établies depuis quelques années dans notre Ville Episcopale ont droit à notre encouragement. Elles grandissent et prospèrent sous l'œil de l'Eglise, qu'elles consolent par la charité, qui y règne, le respect des ministres du Seigneur, dont leurs membres sont pénétrés, et par l'esprit sincèrement catholique, qui les anime. Nous souhaitons de tout cœur qu'elles prennent un développement plus considérable.

Voilà, Nos Très Chers Frères, des sociétés qu'il est de votre devoir d'encourager, parce qu'elles sont salutaires, parce que ceux qui en font partie *s'aident les uns les autres*, suivant le précepte de Notre-Seigneur.

Ce sont là des associations qui font la force d'un pays catholique comme le nôtre. Elles groupent autour du drapeau de la Religion les hommes de cœur, les hommes de foi, les hommes convaincus et sincères, les hommes de bonne volonté ; et les encourager, y appartenir, c'est montrer que l'on com-

prend le b  
assurer la  
temps qu  
notre cath

Il y a  
comme l'U  
des Comm  
un but dif  
haut, mais  
autorisées  
à toutes no

Avant de  
devons vo  
ouvrières q  
rare que la  
trer dans de  
doivent être

Vous n'ig  
nos compati  
dre dans les  
pas approuv  
ler à ce que  
vont dans  
les prêtres, q  
chemin du  
danger. De  
paroissiens, l  
bien se tenir

Enfin, Nos  
et avec cont  
de ramener à  
qui ont eu  
les rangs des